

Martes 05 de noviembre 2013

El Financiero Llena de conflictos, relación comercial México-China Ivette Saldaña La relación entre importadores y exportadores de México y China se desarrolla en medio de conflictos comerciales porque hay abusos, fraudes, retrasos en la entrega de productos, diferencias en la calidad o la cantidad de mercancía que se compró, falta de pago, entre otras cosas que afectan el intercambio de bienes, aseguraron especialistas en el tema. Tres veces por semana la Cámara de Comercio y Tecnología México-China recibe notificaciones por incumplimiento de contratos en las transacciones de compra y venta hechas tanto por chinos como por mexicanos, aseguró la vicepresidenta de comercio e inversión de este organismo, Amapola Grijalva. P.C. China, comercio exterior, economía mundial Productores de maíz, en riesgo; los precios continuarán a la baja Héctor A. Chávez Maya Complicada situación enfrentarán los productores de maíz en México, pues tan sólo en el último año el precio del grano ha caído en 42 por ciento, al pasar de 3 mil 923 en octubre de 2012 a 2 mil 270 pesos por tonelada en el mismo mes de este año, advirtieron consultores especializados. La producción récord a nivel mundial, que se espera supere las cien millones de toneladas, ha provocado que los precios de futuro sean los más bajos desde agosto de 2010, aseguró Juan Carlos Anaya, director del Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA). En México, en donde se pronostica una producción cercana a las 22.5 millones de toneladas al final del año, miles de productores se verán afectados por el bajo precio, ya que de la siembra comercial los productores del ciclo primavera-verano que hicieron Agricultura por Contrato si bien están asegurando un precio de 3 mil 400 pesos, es 700 pesos por debajo de lo alcanzado el año pasado, cuando comercializaron a 4 mil 100. P.C. maíz, producción, precios Disminuye 4% la confianza del consumidor durante octubre Tlaloc Puga Mercado La percepción de los mexicanos sobre la actividad económica se tornó más negativa en octubre, ante el débil desempeño de algunos indicadores, los cambios fiscales y los efectos de las tormentas en algunas entidades. El Índice de Confianza del Consumidor registró en ese mes una caída de 4 por ciento, la más severa en casi cuatro años, desde diciembre de 2009. De acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), este indicador se ubicó en 91.2 puntos en octubre, por debajo de la expectativa de los analistas de 92.8 puntos y además fue su menor nivel en los últimos 22 meses. P.C. INEGI, Índice de Confianza del Consumidor OCDE: México crecerá por debajo del promedio de América Latina Ivette Saldaña El crecimiento económico de México en 2013 quedará por debajo del promedio de América Latina que estará entre 2.5 y 2.8 por ciento, ello porque aún con las reformas estructurales que se realizan en el país no se logrará revertir la debilidad de la actividad productiva, por lo que los frutos de los cambios se verán en uno o dos años más. Al plantear lo anterior, el economista de la oficina para las Américas del Centro de Desarrollo de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), Christian Daude, dijo que el débil crecimiento de México no sorprende, porque es consecuencia de la desaceleración mundial, de la caída en la demanda global, la moderación de los precios de materias primas y la incertidumbre en las condiciones financieras y monetarias internacionales. P.C. OCDE, crecimiento económico Reforma Aspira yuan a ser gran divisa mundial Por AFP Beijing China (05 noviembre 2013).- Gracias a los acuerdos bilaterales, China está fomentando la circulación del yuan fuera de sus fronteras con el objetivo de favorecer los intercambios y de convertir a medio plazo a su moneda en una de las grandes divisas mundiales. La reforma más emblemática de la zona de libre comercio de Shanghai, que se puso en marcha en septiembre, es la libre convertibilidad del yuan, que permitirá por primera vez comprar y vender esta divisa sin restricciones. Aunque todavía no hay calendario, el proyecto forma parte del plan de las autoridades chinas para reforzar el renminbi, la "moneda del pueblo", como también se conoce al yuan. "Las autoridades redoblaron sus esfuerzos para aumentar el atractivo del yuan en los mercados internacionales", indicó Wang Qinwei, analista de Capital Economics, en referencia al acuerdo de intercambio de divisas con Gran Bretaña firmado en octubre. P.C. China, yuan, tipo de cambio, economía mundial Frenan reservas racha de ganancias Por Notimex Cd. de México México (05 noviembre 2013).- Las reservas internacionales del país registraron una reducción semanal de 208 millones de dólares, con lo que su saldo se ubicó en 174 mil 53 millones de dólares al 1 de noviembre, tras dos semanas consecutivas en nivel máximo histórico. El Banco de México (Banxico) explicó que la baja semanal en las reservas internacionales se debió principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del instituto central. En el boletín semanal sobre su estado de cuenta, informó que al 1 de noviembre pasado las reservas internacionales reportaron un crecimiento acumulado de 10 mil 538 millones de dólares respecto al cierre de 2012, cuando se ubicaron en 163 mil 515 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Cae cultivo de arroz; crece importación Por Monserrat Bosque Cd. de México México (05 noviembre 2013).- El cultivo del arroz en México se está haciendo cada vez más escaso. De 2007 a 2012, la superficie destinada a la producción de arroz cayó en 33.4 por ciento, lo que lo convirtió en el cultivo con el mayor decremento en la superficie cosechada de los últimos cinco años. De acuerdo con la Encuesta Nacional Agropecuaria 2012, realizada por el Inegi, este cultivo superó a otros como la cebolla, avena forrajera, chile, manzana y cacao. Dicha caída en la superficie cosechada ha derivado también en una reducción de casi 40 por ciento en la producción durante este periodo, según datos de la Secretaría de Agricultura (Sagarpa). P.C. INEGI, arroz, producción, importaciones Desincentiva reforma empleo formal Por Verónica Gascón Cd. de México México (05 noviembre 2013).- Los cambios aprobados en materia hacendaria van en contra de la generación del empleo y fomentan las contrataciones informales, advirtieron abogados laboristas. Ricardo Martínez, del despacho Martínez Rojas y Abogados, opinó que el efecto se notará en la eliminación de planes de pensiones y en la reducción de las prestaciones para los trabajadores. "Están volviendo a cargar el costo fiscal a los trabajadores. Evidentemente le pega al trabajador porque se reduce su ingreso en materia de previsión social. Todas estas buenas prestaciones, fondo de ahorro, despensa, alimentación, recreación, se reducen y eso daño a la clase trabajadora", afirmó el experto. Aunado a esto, externó Martínez, se quita la deducción de los planes de pensiones y eso desincentivará a los patrones a dar aportaciones para el retiro. P.C. reforma hacendaria, empleo Aumenta México empleo automotriz Por Sara Cantero Cd. de México México (05 noviembre 2013).- La industria automotriz ha crecido tanto en México que aquí se concentra 40 por ciento de los

empleos del sector en Norteamérica, de acuerdo con un estudio de Brookings Institution. De 2010 a 2012, el empleo en la industria automotriz en México creció 3 por ciento; mientras que en Estados Unidos disminuyó 1.6 por ciento, y en Canadá cayó 1.3 por ciento. La proporción del empleo regional de la industria automotriz en México pasó de 27 por ciento, en 2000, a 40 por ciento, en 2012. En cambio, en Estados Unidos, que en 2000 concentraba 64.5 por ciento de los empleos automotrices en Norteamérica, en 2012 empleó a 53.4 por ciento de los trabajadores automotrices. P.C. industria automotriz, empleo Logra Conacyt que contraten a doctores Por Lourdes Zambrano Cd. de México México (05 noviembre 2013).- Después de un periodo de prueba, el Conacyt estableció dos programas, uno para que puedan emplearse los profesionistas más calificados y el otro para que empleados de empresas cursen posgrados. "Incorporación de maestros y doctores en la industria" y el "Programa de Posgrados con la Industria", pretenden conseguir ese objetivo. El primero se promocionará abiertamente en 2014, después de pasar por un periodo de prueba en siete Estados durante este año, informó Dolores Sánchez Soler, directora adjunta de Posgrados y Becas del Conacyt. Este programa consiste en que una empresa privada contrate egresados de posgrado, maestros y doctores, pagándoles 50 por ciento del sueldo. P.C. Conacyt, empleo, educación, profesionistas, sector empresarial El Universal Obama convoca a empresarios para impulsar reforma migratoria El Universal WASHINGTON (Agencias).- Al tiempo que el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, convocó a la Casa Blanca para hoy a líderes empresariales para discutir el impacto de una eventual reforma migratoria en la economía, dos manifestantes fueron detenidos en el Congreso cuando pedían junto a otros dreamers la intervención de congresistas hispanos para detener la deportación de ocho inmigrantes detenidos en Texas. El portavoz presidencial Jay Carney adelantó que Obama argumentará que la reforma migratoria reducirá el déficit federal en casi 850 mil millones de dólares en los primeros 20 años y hará crecer la economía en 1.5 billones de dólares durante ese lapso. "Eso agregaría 5.4% al Producto Interno Bruto para el año 2030", indicó. P.C. reforma migratoria Reforma impacta a consumidores Rubén Migueles | El Universal Por segundo mes consecutivo y contrario a lo estimado por los especialistas, la confianza del consumidor en octubre registró un retroceso mensual de 0.5% —una vez eliminado el efecto estacional—; reflejo de la creciente debilidad del mercado interno, así como por la expectativa de una mayor carga fiscal que resultó de la reforma hacendaria, coincidieron analistas. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que el índice de confianza del consumidor cayó el mes pasado a su menor nivel en casi dos años para ubicarse en los 91.2 puntos, lo que significó una caída anual de 4%, debido a un retroceso en cuatro de los cinco indicadores que componen el índice. El resultado sorprendió a los especialistas que no esperaban una caída del indicador en octubre. Para Isacc Velasco, analista económico del banco Ve por Más, hay varios factores que incidieron en este resultado: por una parte es reflejo de la debilidad de la demanda interna que se ha visto a lo largo de este año; y por otro lado, la discusión en torno a la reforma hacendaria incidió en el ánimo de los consumidores. P.C. INEGI, Índice de Confianza del Consumidor Invierten en energía solar Adriana Varillas Corresponsal | El Universal CANCÚN, Quintana Roo.— México está en vías de contar con un Centro de Innovación en Energía Solar, anunció el titular de la Secretaría de Energía (Sener), Pedro Joaquín Coldwell, quien informó en Cancún que la inversión para el proyecto ascenderá a 452.9 millones de pesos, provenientes del Fondo de Sustentabilidad energética. En el marco del Congreso Mundial de Energía Solar, que inauguró en este centro turístico, indicó que ya se cuenta con el ganador de la licitación del ambicioso proyecto, el cual está liderado por el Instituto de Energías Renovables de la UNAM y conformado por 88 consorciados, entre ellos, 67 institutos de investigación o educación superior y 21 firmas nacionales e internacionales. P.C. Sener, sector energético, energía solar Pymes mexicanas sin protección El Universal Desarrollar un producto implica muchas horas de trabajo y el esfuerzo invertido en asesorarse y buscar financiamiento para un proyecto se puede perder al no proteger legalmente las ideas y el método de trabajo. Esta consigna no es suficiente para incentivar a las empresas mexicanas a patentar, de las 15 mil solicitudes que se reciben al año para realizar este trámite, sólo 5% son de desarrollos nacionales, de acuerdo con datos del Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI). “Los emprendedores mexicanos son de los más perjudicados en protección legal de ideas, el 90% de las patentes corresponden a pymes extranjeras, eso los deja en una situación vulnerable”; indicó el director para Latinoamérica de la firma Startup Labs. P.C. pymes Ley de Ingresos Julio A. Millán | El Universal Después de intensas críticas y cabildos, debates álgidos, “estiras y aflojas”; y evidenciar los trastornos de personalidad múltiple que tienen los partidos políticos, contamos ya con la Ley de Ingresos de la Federación para el ejercicio fiscal de 2014. Recordemos que entre las principales decisiones que se tomaron, para llegar a lo que se espera recaudar el próximo año, se encuentran la expedición de una nueva Ley del Impuesto sobre la Renta, la derogación de las Leyes del IETU y el IDE y sustanciales modificaciones a las Leyes del IVA y del IEPS, así como la aprobación de un déficit equivalente al 1.5 % del PIB. La nueva Ley del ISR, además de recortar el número de artículos, también recorta las deducciones y beneficios que los causantes cautivos, personas físicas y morales, podemos aplicar. Así mismo, establece para las personas físicas una tasa de 30 por ciento sobre ingresos anuales de 500 mil a 750 mil pesos, incrementándolo progresivamente hasta el 35% sobre ingresos que superen los 3 millones. Además de cargar 10 % sobre dividendos y ventas de acciones, entre otras disposiciones. Con ello, se espera recaudar 1.006 billones de pesos, 23 % más que el año pasado, pero 3.1 % menos que lo propuesto por el Presidente. P.C. Ley de Ingresos de la Federación El Economista Persiste debilidad en economía: INEGI Redacción Durante el mes de agosto se prolongó la tendencia negativa de la economía en México, así lo refleja la última medición del Indicador Coincidente hecha por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En dicho periodo el indicador, que refleja el estado general de la economía, se ubicó en 99.9 unidades, una baja de 0.02 puntos respecto al mes previo. De acuerdo con el INEGI, lo anterior obedece a que las importaciones totales y el índice de ventas netas al por menor se posicionaron en su fase recesiva, mientras que el número de asegurados permanentes en el IMSS se ubicó en su fase de desaceleración P.C. INEGI, Indicador Coincidente, indicadores cíclicos Arrancan trabajos de Comisión de Presupuesto Leonor Flores / El Economista A partir de este martes, la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados se declarará en sesión permanente con el fin de comenzar los trabajos de análisis del proyecto

de decreto del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEEF) del 2014 que tendrá que estar aprobado antes del 15 de noviembre. Durante esta semana y la siguiente, los diputados integrantes de la Comisión se abocarán a recibir las solicitudes de gasto de diversos sectores del país. P.C. Presupuesto de Egresos de la Federación, sistema financiero

Prevén crecimiento de 1.1% para Europa Notimex Bruselas.- La economía de la zona euro crecerá el 2014 un poco más lento de lo que se esperaba debido a la debilidad de la demanda privada, mientras que la inversión y la inflación se mantendrán muy por debajo del objetivo del Banco Central Europeo en los próximos dos años. Es probable que las previsiones de la Comisión Europea dadas a conocer el martes incrementen los argumentos a favor de un recorte en las tasas de interés por parte del Banco Central Europeo, que analizará el jueves los pasos a seguir en su política monetaria. P.C. Europa, crecimiento económico, economía mundial Región Alianza del Pacífico aumenta flujo de IED La República / Colombia Durante la conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (Unctad) se informó la situación de la Inversión Extranjera Directa (IED) en las diferentes regiones del mundo. En América Latina, los países miembros de la Alianza del Pacífico atrajeron 30% más flujos en el primer semestre del 2013, frente al mismo periodo del año pasado. Chile, Colombia, México y Perú, conquistaron a inversionistas con el ingreso de 45,800 millones de dólares en los primeros seis meses del 2013, una cifra que equivale a 27% de los ingresos de América Latina y el Caribe y a 6% de los flujos mundiales. P.C. Alianza del Pacífico, acuerdos comerciales, inversión extranjera directa Crudo mexicano cierra en terreno negativo Notimex En la primera jornada de la semana, el crudo mexicano de exportación registró una baja en el mercado energético de 2.74 dólares respecto a su último cierre y se vendió en 89.47 dólares, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). A su vez, la consultora Bursamétrica refirió que los futuros del crudo Brent obtuvieron ganancias esta jornada, luego de que inversores realizaron compras tras fuertes caídas en la sesión previa y ante una escalada en las tensiones en Libia, un importante exportador de crudo a nivel mundial. P.C. crudo, mezcla mexicana

Peso recupera terreno ante el dólar Redacción El peso mexicano se apreció este lunes un 0.38% al cerrar en 13.20 pesos por dólar, respecto a los 13.25 del viernes pasado, de acuerdo con información de Banamex. En la categoría interbancaria (operaciones de 48 horas al mayoreo), la moneda también ganó valor a la divisa estadounidense al cerrar en 12.99 pesos contra los 13.01 del cierre del viernes. P.C. tipo de cambio, dólar La Jornada Rebajan la expectativa del crecimiento para la Eurozona Bruselas. La Comisión Europea rebajó sus perspectivas de crecimiento para la Eurozona en 2014, a 1.1 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), levemente inferiores a las anunciadas anteriormente (1.2 por ciento), pero destacó los "signos cada vez más importantes" de recuperación, que constituyen un "punto de inflexión". Según las previsiones de crecimiento publicadas este martes por la Comisión Europea, el bloque de 17 países de la moneda única registrará un crecimiento de 1.1 por ciento en 2014, una cifra levemente inferior a 1.2 por ciento pronosticado en mayo. P.C. Comisión Europea, Eurozona, crecimiento económico, pronósticos Aumenta desempleo en España en más de 87 mil personas en octubre Notimex Madrid. El número de desempleados en España aumentó en octubre en 87 mil 28 personas respecto a septiembre, lo que sitúa la cifra en cuatro millones 811 mil 383 personas sin oficio, según datos de los registros del Servicio Público de Empleo Estatal. La dependencia señaló que sin embargo, el desempleo registrado en octubre se redujo en 22 mil 138 personas respecto al mismo mes de 2012, con lo que se produjo así el primer descenso interanual de la cifra de paro registrado desde mayo de 2007. P.C. España, desempleo, economía mundial El País El final del verano pasa factura al paro registrado pero no afecta al empleo El País Madrid 5 NOV 2013 - 11:28 CET69 El número de personas apuntadas a los servicios públicos de empleo aumentó en 87.028 desocupados en octubre con respecto al mes anterior, según los datos que ha publicado este martes el Ministerio de Empleo. Este subida del paro registrado, la segunda mensual consecutiva, eleva el total a 4.811.383 desempleados, pero no se ha reflejado en el empleo. Así, la afiliación a la Seguridad Social logró mejorar en octubre pese a la rescisión de contratos que acompaña al final de la campaña turística de verano. De hecho, el avance, que fue de 54.927 ocupados, representa el primer aumento en un mes de octubre desde 2007. Con esta mejora, la cifra afiliación se sitúa en 16.360.373. P.C. desempleo, crisis, recesión